
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ↑昨年 12 月の一般質問冒頭  

 

４月臨時県議会が 4/30 開催 

新型コロナウイルス感染症の中等症感染者を千人程度受け

入れ可能な臨時の医療施設を整備するための補正予算議案等

知事提案の全４議案に私は賛成し、可決・成立した。私は本

会議質疑を行い、県は当時、確保できたホテルを退院直後の

軽症者の移動先としてしか活用していなかったが、家族内感

染を防ぐためにも、陽性判明で入院待ちの無症状・軽症者の

滞在先としても活用するよう提言しました。  
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県議・秋葉の主な所属  

★所属委員会：総合企画企業常任委員会  

（２／４＆５に北九州市と九州産業大学  

（地域公共交通政策等）を視察）  

★審議会等：国土利用計画地方審議会、  

習志野健康福祉センター運営協議会（昨年  

11 月８日に開催、出席し複数の質疑実施） 

●所属議員連盟：スポーツ振興議員連盟  

・地震・津波対策議員連盟（水害も対象） 

・文化芸術振興議員連盟（１／３１に東京  

  国立近代美術館を視察）  

・フリースクール等教育機会確保議員連盟

（２／８にリヒテルズ直子氏の講演  

「イエナプランについて」受講）  

・空き家・空き地対策推進議員連盟  

（２／１３に伊藤雅一氏の講演  

「空き家の相続問題について」受講）  

・資源エネルギー問題懇話会（２／１４に

大手町・丸の内・有楽町地区スマート  

シティ（丸の内熱供給 (株 )）を視察）  

３月６日以降の主な活動  

・３／６：総合企画企業常任委員会で、北千

葉水道企業団、ＤＶ担当の健康福祉部移管、

東葉高速鉄道、船橋での旅券受け取り事務の

今秋受付終了等について質疑を行う  

・３／１８：千葉県図書館協議会傍聴、翌日、

八千代市に市立図書館の予約受付書籍の貸

し出しを再開するよう要望  

・３／３１：菅原敏夫先生（地方自治総研研

究員）による都道府県財政分析を受講  

・４月～：感染症専門家の岡田春恵氏の『パ

ンデミック・フルー』を拝読。集団免疫に詳

しい田中宇氏の電子リポートも精読。  

・２月～：県にＰＣＲ検査可能数の増を要望  

・４月～：市に特別定額給付金申請書類の早

期発送を強く要望（習志野市は５月第３週、

佐倉市と野田市は５月第４週、八千代市は５

／２７だったが、２日前倒しに）。   また、

ＤＶ被害者の八千代在住者が同給付金を確

実に受給できるよう強く要望しました。  
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